



# Extensión en Europa

## FRANCIA

### Francia se prepara para el Mercado Común

El Comisario general de Productividad ha presentado un informe al Ministerio de Finanzas, que a su vez debe preparar una Ley de bases para mejorar la situación de Francia dentro del Mercado Común. Aparte de algunas modificaciones de gran profundidad, un cierto número de medidas deberán preverse desde ahora.

Entre ellas se encuentran la modificación de horarios de trabajo en las Empresas, extensión de los Centros de productividad y formación profesional de los adultos, que el Comisariado General considera de la mayor importancia para compensar el retraso que Francia tiene con relación a los demás participantes europeos.

Especialmente propugna la creación de nuevos Consejos agrícolas o, por lo menos, mientras son obtenidos los créditos necesarios, una mejor coordinación de los ya existentes, ya dependan del Ministerio de Agricultura o de las organizaciones profesionales.

### Un interesante concurso avícola

En el transcurso del año 1957, las jóvenes granjeras del Departamento de Indre et Loir han tenido la ocasión de estudiar problemas técnicos y económicos que plantea la cría de pollos en las granjas. El Círculo de Jóvenes Agricultores se ha dedicado, en efecto, a la organización de un importante concurso, cuyos objetivos salen de los límites de carácter puramente espectacular de numerosas actividades de esta clase de organizaciones.

Además de su papel de formación técnica para las participantes, este concurso ha permitido a los especialistas comprobar el interés de ciertas prácticas zootécnicas aplicadas a la cría de pollos para carne y delimitar algunos aspectos de la rentabilidad de este tipo de producción.

Para ello el 15 de mayo último 35 concursantes recibieron un lote de 45 pollitos del día, de la misma raza, anillados y escogidos después de una comprobación sanitaria. Las concursantes se comprometían a criar estos pollitos separados del resto del corral, según las técnicas que les pareciesen más apropiadas; a llevar una contabilidad detallada, y a vender

estos pollos en dos lotes como máximo, y a más tardar el 15 de junio.

Se habían constituido tres jurados para juzgar los resultados obtenidos y clasificar a las concursantes: uno, técnico, encargado de visitar periódicamente a las concursantes para darles notas de acuerdo con la organización y el aspecto técnico de cada cría; otro, gastronómico, encargado de apreciar a la vez la presentación de los volátiles y su calidad culinaria y gustativa en el curso de la manifestación, que resultó perfecta, y, por último, un tercero, económico, al que fueron entregados los documentos llevados por las jóvenes granjeras con objeto de poder clasificar las explotaciones según su rentabilidad.

La publicación de los resultados de este concurso y la entrega de recompensas han dado lugar recientemente a una sesión de clausura, que se celebró en Tours, bajo la presidencia del Prefecto del Departamento y con la asistencia de los numerosos técnicos que de cerca o de lejos han colaborado en la organización y realización de esta original competición, cuyo interés es indudable.

## ITALIA

### Centros de enseñanza profesional en el Mediodía de Italia

Se ha instituido en el Mediodía de Italia 731 Centros de enseñanza profesional, con 1.980 secciones y 45.936 puestos de trabajo, con la finalidad de preparar profesionalmente a los parados y a los jóvenes que buscan un primer empleo. Los 731 Centros, que abarcan 2.131 cursos para 53.000 alumnos, representan un gasto de mil millones y medio de liras. En las varias regiones del Mediodía estos Centros han sido repartidos de la manera siguiente: Abruzzos, 21, con 47 secciones y 1.071 puestos de trabajo; Campania, 93, con 262 secciones y 5.466 puestos; Apulia, 52, con 110 secciones y 2.139 puestos; Lucania, cuatro, con cinco secciones y 130 puestos; Calabria, 21, con 51 secciones y 1.149 puestos; Sicilia, 78, con 166 secciones y 3.594 puestos; Cerdeña, 13, con 34 secciones y 580 puestos.

Los Centros están abiertos para el adiestramiento de los jóvenes que desean encaminarse hacia varios oficios, entre los cuales el de tractorista, fruticultor, olivicultor y viticultor.